



ジュニア ミュージアム



「二期をふりかえって」
三沢小4年
長島 千晏さん
ちあ



私は、一学期がんばったことが三つあります。

一つ目は、こう筆です。理由は、今年からマスではなくて行になったので、こう筆に力を入れました。がんばって練習した結果、代表に選ばれました。とてもうれしかったです。来年は今年よりも行のはばが小さくなるのでがんばりたいです。

二つ目は、SDGsの学習です。理由は、言葉は知っていたけれど、意味や内容は知りませんでした。でも、いろいろ調べてたくさんのがわかりました。二期もSDGsについてもっと知ることができるよう学習をがんばりたいです。

三つ目は、プール学習です。理由は、十三メートル泳げただからです。最初は息つきがむずかしかったけれど、コツをおぼえたらだんだんと泳げるきよりが長くなりました。うれしかったです。

一学期はこの三つのことをがんばりました。一学期は、運動会やペース走大会がある

ので体調かんりをしっかりとって、目標に向かってがんばりたいです。

（評）一学期にがんばったことをしっかりと振り返り、理由をつけて詳しく書くことができましたね。

スクラッチ&アート 「色鮮やかな物語」

皆野中2年

飯塚 春菜さん
はるな



（本人のコメント）昔話をテーマにして、さまざまな物語のモチーフを組み合わせました。額縁はあえて色を少なくし、スクラッチが引き立つようにしました。

「くらげの色がにじむ」

皆野小2年

浅野 雅さん
みやび



（評）海の中で気持ちよく踊っている姿が、伝わってきますね。

国神小5年

大澤 健吾さん
けんご



（評）点画のつながりを意識し、バランスよく仕上げることができました。

皆野小3年

中井 心咲さん
みら



（評）穂先の向きに気をつけて、ていねいに書きました。

児童の見守り放送

皆野小3年

中島 可偉さん
かゐ

